
                               平成 22 年 8 月 23 日 

平成２２年度 第２回 経営委員会 議事録 

 

１．出席者（順不同、敬称略） 

①上田治文 （京都ｺﾝﾋﾟｭｰﾀ学院）   ⑦中矢貴久 （スリーエース） 

②森 茂樹 （たけびし）       ⑧若松秀永 （バンネットワーク） 

③川野純一 （カゴヤ・ジャパン）    ⑨吉本光希 （日本電算機標準） 

④木下 豊 （エグザム）        ⑩相原義一 （バンテック） 

   ⑤松原克孝 （京都電子計算）     ⑪和田壽郎 （事務局） 

   ⑥藤関治清 （ユニシス） 

 

２．日時  平成 22 年 8 月 19 日 （木）15：00～17：00 

 

３．場所  京都コンピュータ学院・京都駅前校新館４階会議室 

 

４．議題  (1)景気短観調査 
  (2)平成 22年度経営委員会事業報告と予定確認 

(3)事務局連絡  
(4)その他 

 

５．議事 

  

(1) 景気短観調査 

 

    各社より景気短観データ(4～６月状況)を報告。 

 

①4～6月状況（昨年同時期比較）         （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 15 7 2 24
受注状況 9 7 8 24
営業利益 7 9 8 24
受注見通し 11 10 3 24  

 

②4～6 月状況（1～3月比較）          （単位：会社数） 

項　　目 増加傾向 横ばい 減少傾向 計
商談案件 11 10 3 24
受注状況 6 10 8 24
営業利益 4 13 7 24
受注見通し 11 11 1 23  

                     （受注見通し 1社未回答） 

 

 

 

   



③各社経営課題 

・ 受注の確保 

・ 新規事業立ち上げ 

・ 既存事業ではじり貧と予測される中、各社新分野への挑戦が見られた 

  （iPhon アプリ、クラウド案件等） 

 

(2) 22年度 経営委員会行事状況報告    
  ①府民セミナー          上田副委員長 
    開催場所 平安会館 白河の間  

日 時  ５月２７日 １５：３０～１７：３０ 
テーマ  「未来の自動車の動向とそれを支えるＩＴ」 
   “商品としての自動車から社会インフラ（エネルギー）としての自動車へ” 

    講 師  アイシン・インフォテックス株式会社  

                代表取締役  川勝 務 氏 

    参加者数 ８３名    

 
  ②第１回経営研究会実施報告        
    開催場所 京都コンピュータ学院 京都駅前校新館４階会議室  

日 時  ７月１５日 １７：００～ 
テーマ  「クラウドの IT業界への影響」 

    講 師  ＩＴコーディネータ京都   中村 久吉 氏 

    参加者数 ２８名   費用：約 1万 3千円 

 

  ③第２回経営研究会  
    日 時   ９月１６日 

テーマ  「景気について」 
講師は、日本銀行 京都支店に依頼、内諾状況。 
詳細は近日中に案内送付。 
 

  ④情報交換広場             森副委員長 
    第１回は本日 17：00 より｢受注に向けた各社の取り組みについて｣をテーマとし

て開催。 
 
 (3) 事務局報告              和田事務局長 
   ・8月 1日より、京情協ＨＰをリニューアルしている。 
    機能的には、約５０％の状況。 
   ・9月１５日グリーンサミット  ８月２３日締め切り。 
   ・イノベーションパートナーシップの状況 
     無くなったと思われる。  
   ・京情協の法人格対応 
     一般法人に向けて調整中。 
     来年度申請予定。 



     補助金等は今まで通りと予想される。 
   ・京情協１０周年記念事業 
     事業推進委員会にて協議していく 
   ・ＡＮＩＡ大会（２３年度）京都開催 
     会員各位の協力を依頼。 
 
 (4)その他  
   第３回経営委員会 

   １１月１８日（木）開催、詳細は後日。 

                                     以上 


